



Asamblea General Consejo de Seguridad

Distr. general
24 de febrero de 2020
Español
Original: inglés

Asamblea General
Septuagésimo cuarto período de sesiones
Tema 32 del programa
**Los conflictos prolongados en la zona del Grupo
GUAM y sus repercusiones en la paz, la seguridad
y el desarrollo internacionales**

Consejo de Seguridad
Septuagésimo quinto año

Cartas idénticas de fecha 21 de febrero de 2020 dirigidas al Secretario General y a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Georgia ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de transmitirle adjunta la declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores de Georgia relativa al ciberataque en gran escala perpetrado el 28 de octubre de 2019 contra los sitios web, los servidores y otros sistemas operativos de la administración de la Presidenta de Georgia, los tribunales, diversas asambleas municipales, órganos estatales, organizaciones del sector privado y medios de comunicación (véase el anexo).

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y su anexo como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 32 del programa, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Kaha **Imnadze**
Representante Permanente



Anexo de las cartas idénticas de fecha 21 de febrero de 2020 dirigidas al Secretario General y a la Presidencia del Consejo de Seguridad por el Representante Permanente de Georgia ante las Naciones Unidas

Declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores de Georgia

El 28 de octubre de 2019 se lanzó un ciberataque en gran escala contra los sitios web, los servidores y otros sistemas operativos de la administración de la Presidenta de Georgia, los tribunales, diversas asambleas municipales, órganos estatales, organizaciones del sector privado y medios de comunicación. Como resultado del ciberataque, los servidores y los sistemas operativos de estas organizaciones sufrieron daños considerables, lo que afectó gravemente a su funcionamiento.

El ciberataque mencionado estaba dirigido contra la seguridad nacional de Georgia y tenía por objeto perjudicar a los ciudadanos y las estructuras gubernamentales de Georgia al perturbar y paralizar el funcionamiento de diversas organizaciones, causando así ansiedad entre el público en general.

La investigación realizada por las autoridades georgianas, junto con la información reunida gracias a la cooperación con los asociados, llegó a la conclusión de que este ataque cibernético había sido planeado y ejecutado por la División Principal del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas de la Federación de Rusia.

Georgia condena este ciberataque, que va en contra de las normas y los principios internacionales y que, una vez más, vulnera la soberanía de Georgia con el fin de obstaculizar la integración europea y euroatlántica del país, así como su desarrollo democrático.

El incidente mencionado pone de relieve la importancia de los esfuerzos del Gobierno de Georgia por fortalecer la ciberseguridad a nivel nacional y demuestra, una vez más, la necesidad de crear asociaciones internacionales en materia de ciberseguridad.

Georgia, por su parte, seguirá cooperando estrechamente con sus asociados, fortaleciendo la ciberseguridad a nivel nacional a fin de reducir al mínimo esos riesgos y posibles amenazas en el futuro. Hacemos un llamamiento a la comunidad internacional para que reaccione de forma adecuada a este hecho.
